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TOP 1 Begrüßung und Regularien 

Vorsitzender Hans-Karl Bartels eröffnet den Kreistag und stellt fest, dass die Einladung vom 
11.07.2022 ordnungsgemäß erfolgte und beschlussfähig ist. Ein Dankeschön richtet er an Jürgen 
Böhm und den SV Esbeck für die Bereitstellung und Vorbereitung der Räumlichkeiten und die Bewir-
tung. Die Informations-, Beratungs- und Beschlussvorlagen liegen als Tischvorlagen bereit. Drei Alter-
nativanträge zur zukünftigen Staffelaufteilung wurden einschließlich der Erläuterungen vorab per 
Mail an die Vereine verteilt. 

Entschuldigt werden: Alexander Hoppe (gleichzeitig als Bürgermeister unterwegs), TV Bornum und 
der SV Emmerstedt. 

TOP 2 Protokollgenehmigungen Kreistag 2022 

Da es gegen das Protokoll vom Kreistag 2022 innerhalb der zurückliegenden Monate keinen Einspruch 
und aus der Versammlung keine Fehlerhinweise und Änderungswünsche gibt, gilt es als genehmigt. 

TOP 3 Berichte des Vorstandes mit Aussprache 

H.-K. Bartels einen kurzen Überblick und wies erneut auf die dünne Personaldecke im Vorstand hin. 
Es sei dringend an der Zeit, dass sich einige weitere Sportlerinnen und Sportler bereit erklären, im 
Vorstand Aufgaben zu übernehmen. Für die Pressearbeit und die Angebote des Landesverbandes 
können beim derzeitigen Personalstand nur unzureichend bzw. überhaupt nicht bearbeitet werden. 

W. Pietschker gibt einen kurzen Überblick auf die Entwicklung der Mannschafts- und Teilnehmerzah-

len.  

Anja Gnegel bittet um eine verstärkte Teilnahme an den Bezirksindividualmeisterschaften der Senio-

ren am 16. 12.2023. 

D. Kaczmarek bittet bei den Vereinen um Verbesserung der Bereitschaft wieder mehr in die Jugend-

arbeit zu investieren. Das Interesse an Veranstaltungen (KIM usw.) ist traurig und muss sich verbes-

sern. Hierzu soll die Handynummer 0151 57839482 der WhatsApp-Gruppe zur Informationsverbrei-

tung für die TT-Veranstaltungen nochmal die Runde machen.   

Die KIM er Jugend sind für den 12.11.2023 geplant. (Hinweis: musste auf den 25.11.2023 verlegt wer-

den, da die Halle am alten Termin nicht mehr zur Verfügung steht) 

W. Goebel bittet alle, die Zugang zum click-tt haben sollen ihre eigenen Daten aktualisieren [Hinweis: 
bitte zumindest die E-Mailadresse und Telefonnummer prüfen/ergänzen. Die aktuellen Angaben wer-
den für Veranstaltungsinformationen -KIM/RL u.ä.- genutzt]. 

Mangels zu geringer Teilnehmerzahl ist die Durchführung von Aus und Fortbildungsmaßnahmen im 

Kreisverband derzeit nicht möglich. Es wird auf die Angebote des Verbandes und anderer Kreisver-

bände sowie auf die Onlinefortbildung verwiesen. 

Bei Vereinen ab 2 Mannschaften im Punktspielbetrieb ist ein WO-Coach Bedingung. Wird kein WO-

Coach gestellt, kostet das ab 2023 eine Ordnungsgebühr in Höhe von 50 €.  



M. Bunk macht Ausführungen zur Mitgliedergewinnung mit Blick auf Schüler und Schülerinnen im 

Bereich Schulsport und Breitensport. 

Die Durchführung der Minimeisterschaften und des RTC lässt von der Teilnehmerzahl ebenfalls zu 

wünschen übrig. 

Der RTC ist für Schüler/-innen der Klassen drei und vier der Grundschulen (konzipiert. Den Kindern 

wird ein großartiges Gemeinschaftserlebnis mit Schul- und Regionsmeisterschaften, letzteres mit 

Eventcharakter (Einmarsch der Teams mit Namenstafeln, Musik und Fotourkunden), präsentiert. 

Hierfür wird den Schulen und betreuenden Vereinen zur Unterstützung ein kostenloses Materialpa-

ket zur Verfügung gestellt. Ferner erhalten die betreuenden Vereine für ihre Übungsleiter eine finan-

zielle Unterstützung für die geleisteten Stunden sowie Fahrtgelder bei Fahrten nach außerhalb. Ein 

attraktives Angebot an alle Vereine. Über den Verband können Honorare für die Durchführung und 

Betreuung des RTC von 10 – 13 € / Std abgefordert werden. 

Zu den Mini-Meisterschaften wies er darauf hin, dass diese an Kinder in den Altersklassen; 8 Jahre 

und jünger, 9- und 10 Jahre, 11- und 12 Jahre, gerichtet sind. Es finden Entscheide auf Kreis-, Bezirks-, 

Landes- und Bundesebene statt. Gerade die überregionalen Entscheide/Meisterschaften mit Sieger-

ehrungen; Medaillen und Urkunden sind attraktiv für die Kinder. Auch hier erhalten die beteiligten 

Vereine zur Unterstützung eine kostenlose Material- und Regiebox. 

Bunk führte weiterhin aus, dass sich die beiden Veranstaltungen sehr gut verbinden/verknüpfen las-

sen, da sie die gleichen Altersgruppen ansprechen. 

Für die Durchführung des Wettbewerbs Jugend trainiert (JtfOly) scheint es im Kreis Helmstedt seitens 

der Schulen kein Interesse zu bestehen. Lehrkräfte mit Interesse am Tischtennissport fehlen offen-

bar. 

TOP 4 Feststellung der Anwesenheit 

 Anzahl mögliche Stimmen tatsächliche Stimmen 

Vereine 28 56 28 

Vorstand 6 6 6 

gesamt --- 62 34 

TOP 5 Haushaltsergebnis 2022 

Der Abschlussbericht liegt der Versammlung als Tischvorlage vor. Der Haushaltsabschluss weist für 
2022 einen Verlust in Höhe von 1.224,91 € aus. Zum 31.12.2022 beträgt die freie Rücklage 
3.348,29 €. Die Jugend-/Projektrücklage ist auf 630,77 € abgeschmolzen. 

TOP 6 Bericht der Kassenprüfung 

Alexander Hoppe hat die Kasse am 19. Juni 2023 und Gesa Zuehlsdorff am 28. Juni 2023 geprüft und 
beantragt die Entlastung des Vorstandes. Der Prüfungsbericht liegt der Versammlung als Tischvor-
lage vor. Zu der beantragten Entlastung gab es keine weiteren Anmerkungen. Die Delegierten geneh-
migen die Haushaltsführung und entlasten den Vorstand einstimmig. 

TOP 7 Beratung und Beschlussfassung Haushalts 2023/Rahmen 2024 
Der Plan für das Haushaltsjahr 2023 (gleichzeitig der Rahmen 2024) liegt der Versammlung als Tisch-
vorlage vor. Eine Aussprache wird nicht gewünscht. Dem Plan wird entsprochen. HK Bartels stellt 
fest, dass das Haushaltsplan 2023 (Rahmen 2024) genehmigt ist. 

TOP 8 Anträge  

Zunächst werden die derzeitigen Rahmenbedingungen erläutert. Dabei werden sowohl die aktuellen 
Änderungen durch den TTVN als auch die Entscheidungen des Regionsverbandes Gifhorn-Wolfsburg 
erläutert. Einige TeilnehmerInnen bezweifelten, dass die Entscheidung künftig eine Bezirksklasse Gif-
horn-Wolfsburg (anstelle von Wolfsburg-Helmstedt) unumkehrbar sei. Aus Punktspielen wisse man, 
dass die Wolfsburger Vereine durchaus eine Fortsetzung der Beziehungen zum TT-KV Helmstedt 
wünschen. Seitens des Vorstandes wird zugesagt, nochmals den Kontakt mit den Verantwortlichen 
im dortigen Regionsverband zu suchen und anschließend zu informieren. 



Im Anschluss werden die nachstehenden Anträge einschließlich der Begründungen von W. Pietschker 
nochmals ausführlich erläutert: 

Antrag 1 

Ab Spieljahr 2023/2024 erfolgt die Staffelaufteilung nur noch eingleisig. Eine Aufteilung in einen 
Nord- und Südbereich entfällt. 

Antrag 2 

Ab Spieljahr 2024/2025 erfolgt die Staffelaufteilung nur noch eingleisig. Eine Aufteilung in einen 
Nord- und Südbereich entfällt. 

Antrag 3 

Ab Spieljahr 2025/2026 erfolgt die Staffelaufteilung nur noch eingleisig. Eine Aufteilung in einen 
Nord- und Südbereich entfällt. 

Antrag 4 

Ab Spieljahr 2024/2025 erfolgt die Staffelaufteilung bis zur 2. KK eingleisig. Ab 3. KK und tiefer erfolgt 
die Aufteilung unter Berücksichtigung von Nord und Süd. 

Antrag 5 

Es wird hiermit beantragt, in der Kreisliga ab 2023/2024 (diese Saison) mit Vierer-Mannschaften zu 
starten. 

Antrag 5 hat Auswirkungen auf alle weiteren Anträge. Mit Einverständnis der Anwesenden wird des-
halb über diesen Antrag zuerst abgestimmt.  

Wegen des unzureichenden Meldeergebnis in der Kreisliga (nur 5 Mannschaften aus 4 Vereinen) wird 
überlegt, ob die Reduzierung auf Vierer-Mannschaften weitere Vereine motivieren könnte, in die 
Kreisliga zu melden. Es wird ausdrücklich darauf hingewiesen, dass dies so nicht im Regelwerk vorge-
sehen ist und deshalb einstimmig entschieden werden müsste und nur mit dem Einverständnis aller 
Vereine umgesetzt werden könnte. 

Bei der Abstimmung zeigte sich, dass hier keine Einstimmigkeit (5 Nein-Stimmen) zu erzielen war. In-
soweit wird der Antrag nicht weiterverfolgt. 

Antrag 1 wäre nur als mittelbare Folge von Antrag 5 sinnvoll gewesen. Über ihn wird nicht mehr ab-
gestimmt. 

Von den Anträgen 2 bis 4 war Antrag 2 der weitestgehende Antrag. Dieser wird bei 4 Nein-Stimmen 
angenommen, so dass die weiteren Anträge obsolet sind. 

Der Tischtennis-Kreisverband Helmstedt wird also – wie in den Vorjahren bereits mehrfach diskutiert 
– ab der Saison 2024/2025 die Staffeln eingleisig aufstellen. 

TOP 09 Anregungen / Anfragen / Mitteilungen 

H.-K. Bartels dankte den Delegierten für die Mitarbeit und schloss den Kreistag um 20:37 Uhr 

f.d.R. 

 


